Montlouis-sur-Loire : la doyenne de l'Ehpad de La Bourdaisière a 102 ans



Gisèle Ordoquy entourés de sa sœur, de son fils Pascal et de ses amis. © (Photo NR)

Vendredi 24 mai 2024, jour de son anniversaire, Gisèle Ordoquy a fêté ses 102 ans, entourée de ses proches, amis et personnels de l'Ehpad de La Bourdaisière. Les élus ont également fait le déplacement.

Née à Montlouis-sur-Loire en 1922, l'enfance de Gisèle a été marquée par sa passion pour le violon. Jusqu'à il y a une dizaine d'années, elle assistait aux répétitions de l'orchestre dont elle faisait encore partie.

Grâce à la musique, elle fera la rencontre de Lucien, un hautboïste, qui deviendra son mari en 1943. De cette union, naîtront deux filles, Brigitte et Béatrice, et un garçon prénommé Pascal.

Après avoir habité à Paris pendant de longues années pour des raisons professionnelles, le couple revient sur les terres ligériennes à l'heure de la retraite. Veuve en 1996, Gisèle était extrêmement heureuse de voir autant de proches autour d'elle, dont sa sœur Martine. Grand-mère de cinq petits-enfants et six fois arrière-grand-mère, la doyenne garde une grande vivacité de parole, même si sa mémoire lui fait parfois défaut.